

"利賀ダム転流エトンネル着工式"開催



2022/6/2

令和4年5月28日(土)、"利賀ダム転流エトンネル着工式"がロイヤルホテル富山砺波にて開催され、 利賀ダム建設促進期成同盟会会長や富山県知事をはじめ、約60名の方よりご列席いただきました。 式典は、国交省吉岡技監の式辞、綿貫会長、新田知事、国会議員の祝辞、田中南砺市長の挨拶をい ただき、利賀ダム転流工の安全と成就を祈念して、鍬入れと幕開きが行われました。

利賀ダム建設促進期成同盟会











利賀ダム工事事務所長による



アトラクション



2022/6/2

着工式では、富山県立南砺平高校の郷土芸能部より、越中五箇山民謡の「こきりこ」と「麦屋節」を披露いただきました。





転流工とは…

ダム本体工事を安全かつ合理的に行うために一時的に川を切り 替えて施工現場をドライにすることを転流工といいます。

転流工には川の一部を締め切る「半川締切」と河川水をバイパスする「仮排水路」がありますが、河道が狭い利賀ダムでは仮排水路(トンネル型式)を採用します。



南砺平高校郷土芸能部は、 全国高等学校総合文化祭での 入賞回数は全国一なんだ!

圧巻の演出だったね!! 私も踊ってみたい!!







~令和4年度施工内容~

連絡トンネル掘削 仮排水路トンネル掘削 (貫通手前まで) 作業坑掘削(貫通手前まで) 仮排水路トンネル覆工





利賀ダム工事事務所では、令和13年度のダム完成に向け、地域の皆様と協力し着実に事業を進めます。

利賀ダム転流エトンネル着工式にご参加いただいた皆様、開催にご尽力いただいた皆様、大変ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。